Sujet Post-doc MINIARA – version anglaise
Intitulé : Two-year post-doctoral position at LIAS (CEA-LIST, Saclay) –Characterization and validation of EPID systems for accurate 2D transit dosimetry imaging.
Date de diffusion : 23/05/2007
Date de première diffusion : 23/05/2007
Date de fin de parution prévue : 15/07/2007
POSTE A POURVOIR :
Based near Paris at Saclay, the LIST is a key software systems and technology research center whose researchers are working in partnership with the major industrial players in the nuclear, automotive, aeronautical, defense and medical fields to investigate and develop innovative solutions corresponding to their requirements (http://www-list.cea.fr/). The LIAS laboratory is attached to LIST and is composed of 13 researchers and technicians and 6 post-doctoral and doctoral researchers. Its major research axes are dealing with detection system development (visible, X, gamma and neutron imaging), image acquisition (emission and X-ray transmission tomography, radioscopy, detector characterization, phase contrast) and signal and image processing (2D, 3D, 4D and large volume data). LIAS projects cover several application areas, such as industrial imaging including non destructive testing in the nuclear, automotive, aeronautical and defense fields, micro-imaging on fuel cells, …
A post-doctoral position is available for 2 years at LIAS to work within the MINIARA project, which involves physicists and computer engineers from 2 industrial partners (Dosisoft and Medasys) public research labs (Inserm, CNRS, Inria, ENST, CEA), and physicians and medical physicists from AP-HP public hospitals (Pitié-Salpêtrière and Tenon). This project is funded by the MEDICEN Paris Région Competitiveness Cluster for a 3 year-period (2007 – 2010). The end goal of the project is a better integration of the latest imaging techniques into the treatment of cancer sufferers in order to make therapy more accurate, more rapid and easier to plan. Hence, the latest innovative developments performed by the different teams during this project, in terms of imaging techniques, diagnostic, simulation, code calculation and patient monitoring, will be integrated into a new software suite to develop a 3rd-generation, multimodal, modular, oncology-dedicated imaging workstation.
In this context, the recruited fellow will take part of the dosimetric imaging work package, which will be in charge of developing software tools to exploit correctly digital images acquired by an EPID system for transit dosimetry. She/He will have to work in collaboration with medical physicists, computer scientists and physicians. In a first time, the fellow will have to develop a methodology to characterize the detector in terms of spatial resolution, sensitivity, linearity between dose and signal, homogeneity and dynamic range. A quality-control procedure will also be developed. Then, the influence of parameters involved in the image formation process (EPID geometry, incident beam features, scattering inside the patient, …) will be studied using both Monte-Carlo simulations and experiments. The main goal is to be able to estimate as accurately as possible the deposited dose related to the acquired image with the EPID system. The fellow will also participate to dissemination tasks (workshops, conferences and publications).
The successful candidate will have experience in radiation physics, x-ray detection systems and image and signal processing. She/He will also have some skills in software development (C and C++), and previous experiences with Monte-Carlo and/or analytical simulations would be much appreciated. Experience in medical physics and/or radiotherapy, particularly with EPID systems, is not compulsory would be quite an asset. 
Nature du contrat : fixed-term

Type du contrat de travail : droit privé

Salaire : about 24000 euros / year

MODALITE DE DEPOT DE CANDIDATURE :

Deadline : 15/07/2007
To apply, please send a CV, the names and contact details of 2 referees and a letter to explain your motivations for the position (give also the ABG job reference number), to:

Delphine Lazaro

mailto : delphine.lazaro@cea.fr
+33 (0)1 69 08 52 81

Samuel Legoupil

mailto: samuel.legoupil@cea.fr
+33 (0)1 69 08 52 81
Sujet Post-doc MINIARA – version française

Intitulé : Post-doc de 2 ans au LIAS (CEA-LIST, Saclay) – Caractérisation et validation d’un système EPID pour une imagerie dosimétrique de transit précise.
Date de diffusion : 23/05/2007

Date de première diffusion : 23/05/2007
Date de fin de parution prévue : 15/07/2007
POSTE A POURVOIR :

Situé en île de France sud (Saclay), le LIST est un centre de recherche technologique sur les systèmes à logiciel prépondérant qui mènent ses recherches en partenariat avec les grands acteurs industriels du nucléaire, de l'automobile, de l'aéronautique, de la défense et du médical pour étudier et développer des solutions innovantes adaptées à leurs besoins (http://www-list.cea.fr/). Le laboratoire LIAS est rattaché au LIST et comprend 13 chercheurs et techniciens, et 6 étudiants en thèse et post-doc. Ses axes principaux de recherche concernent le développement de systèmes de détection (imagerie visible, X, gamma et neutron), l’acquisition d’images (tomographie à émission et transmission X, radioscopie, caractérisation de détecteurs, contraste de phase), le traitement du signal et de l’image (2D, 3D, 4D et grands volumes de données). Les projets en cours au LIAS couvrent plusieurs domaines d’application, tels que l’imagerie industrielle, y compris le contrôle non destructif dans les domaines nucléaire, automobile, aéronautique et défense, la micro-imagerie sur les piles à combustibles,…
Un post-doc de 2 ans est proposé au LIAS pour travailler sur le projet MINIARA, qui implique des physiciens et informaticiens de 2 entreprises (Dosisoft et Medasys), de laboratoires de recherche publique (Inserm, CNRS, Inria, ENST, CEA), et des médecins et physiciens médicaux des hôpitaux publics de l’AP-HP (Pitié-Salpêtrière et Tenon). Ce projet est financé par le Pôle de Compétitivité MEDICEN Paris Région pour une durée de 3 ans (2007 – 2010). L’objectif final de ce projet est de mieux intégrer les dernières techniques d’imagerie dans le traitement du cancer afin de rendre la thérapie plus ciblée, plus rapide and plus facile à planifier. Pour cela, les développements innovants réalisés par les équipes prenant part au projet et concernant les techniques d’imagerie, le diagnostic, la simulation, le calcul et le monitoring du patient, seront intégrés dans une nouvelle suite logicielle pour développer une station de travail de 3ème génération multimodale et modulaire, dédiée à l’imagerie oncologique. 
Dans ce cadre, le post-doc recruté prendra part au groupe de travail sur l’imagerie dosimétrique, qui sera en charge du développement d’outils logiciels permettant d’exploiter correctement les images numériques acquises par un système EPID (Electronic Portal-Imaging Device) pour la dosimétrie de transit. Elle/Il travaillera en collaboration avec des physiciens médicaux, des informaticiens et des médecins. Dans un premier temps, le post-doc développera une méthodologie pour caractériser le détecteur en termes de résolution spatiale, sensibilité, linéarité entre dose et signal, homogénéité et échelle dynamique. Une procédure de contrôle qualité sera également mise en œuvre. Dans un deuxième temps, l’influence de paramètres entrant en jeu dans le processus de formation de l’image (géométrie de l’EPID, caractéristiques du faisceau incident, rayonnement diffuse dans le corps du patient,…) seront étudiés par simulation Monte-Carlo et expérimentalement. L’objectif majeur est de pouvoir estimer aussi précisément que possible la dose déposée en fonction de l’image acquise par l’EPID. Le post-doc participera également aux tâches de dissémination (worshops, conférences et publications).
Le/la candidat(e) retenu pour ce poste aura des connaissances en imagerie par rayonnement ionisant, sur les systèmes de détection RX et en traitement du signal et de l’image. Elle/Il aura également des connaissances en développement de code C et/ou C++ et une expérience avec des codes de simulation Monte-Carlo ou analytiques serait très apprécié. Il n’est pas nécessaire que le/la candidat(e) ait déjà travaillé dans le domaine de la physique médicale et/ou en radiothérapie, en particulier avec des EPID, mais cela serait un plus.
Nature du contrat : CDD
Type du contrat de travail : droit privé

Salaire : about 24000 euros / year

MODALITE DE DEPOT DE CANDIDATURE :

Date limite : 15/07/2007

Pour candidater, merci d’envoyer un CV, les noms et coordonnées de 2 références ainsi qu’une letter expliquant vos motivations pour ce poste (donner aussi le numéro de reference ABG dans le courier), à :
Delphine Lazaro

mail : delphine.lazaro@cea.fr
+33 (0)1 69 08 52 81

Samuel Legoupil

mail: samuel.legoupil@cea.fr
+33 (0)1 69 08 52 81
